

Ressort: Entertainment

Bob Dylan kommt nicht zur Nobelpreisverleihung

Stockholm, 16.11.2016, 17:06 Uhr

GDN - Der US-Musiker Bob Dylan reist nicht zur Verleihung des Nobelpreises nach Stockholm. Das teilte die Schwedische Akademie am Mittwoch mit.

In einem persönlichen Brief habe Dylan erklärt, dass er bereits andere Verpflichtungen habe. Der Musiker habe jedoch betont, dass er sich sehr geehrt fühle. Dylan sei weiter angehalten eine Vorlesung über seine Arbeit zu halten, auf die man sich freue, so die Schwedische Akademie weiter. Der Nobelpreis gilt als die höchste Auszeichnung in den berücksichtigten Disziplinen und wird jedes Jahr an Alfred Nobels Todestag, dem 10. Dezember, verliehen. Dylan war für seine "poetischen Neuschöpfungen in der großen amerikanischen Gesangstradition" der Literaturnobelpreis zuerkannt worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-80993/bob-dylan-kommt-nicht-zur-nobelpreisverleihung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619